Skiprojekt 2019

Plakate (Auszug) der Klassen 8a, b, c



Skit gefahren sind wir fin Skizelset Lenggries.
Wie man sich denken kann, lag dort sehr utel
Schnes und naktikin gab es auch utele Berge.
In unsenem Skizelset gab es inspesamt 24 km
Abfahrten und 16 Lüftanlagen. Die längste
Talaidjahrt ging 6km und die anspruchsvolse ging
Ham und hake eine Wöre von 800 m. Es galo
Ingesamt 22 film, dir eine Höre ausmen 100 - 114 m.
Indie. Dolütich gab es auch Arfängersteelen und es
gab am 3 Kinsenander für Skinsenaums. Es gab
veschiltene Käningen und man lenne Jathagen auf eine
Spelleiente, wo gemeisen saust, wie schnes von





Wir halven uns in Gruppen aufgeteilt und jeweils einen Ski-Lehrer zugeteilt bekommen. Sie Waren sehr nett und cool und entspannt drauf. Wir sind zwar off hingefallen, aber halven einfach drüber gelacht und weitergemacht. Die Ski-Lehrer halven dabei off versucht zu verhindem dass wir hinfallen. Am Anfang hat man zwar einige Schwierigkeiten aber sonon am zweiten Tag lief alles Am letten Tag wollten wir gar nie mehr von dur Piste runter.

Die Jugendherberge in Bad Tölz ist gepflegt und für jeden gerecht eingerichtet. Dort gibt es zahlreiche Aktivitätsangebote wie zum Beispiel: Tischtennis im Hobbyraum, Zugang zu vielen kostenlosen Gesellschaftsspielen und eine Lounge für jeden zum Entspannen.



Jede Klasse hatte einen Flur mit Zimmern für 4-6 Personen. Die Zimmer waren sauber, gepflegt und die Bettwäsche war bereits vorhanden. Jede Person hatte einen eigenen Schrank, der auch abgeschlossen werden konnte, zum Verstauen von Gegenständen.

Morgens gab es eine große Auswahl an Essen (viele Käsesorten, Wurst, Joghurt, frisches Obst und noch vieles mehr). Nach dem Frühstück konnte man sich ein Lunchpaket packen, damit man in den Pausen auf der Piste versorgt war. Abends gab es warmes Essen, welches uns sehr gut geschmeckt hat. Man konnte sich rund um die Uhr etwas zu Trinken kostenlos holen.

Die Rezeption war immer freundlich besetzt.

Man konnte problemlos in der Innenstadt einkaufen gehen, da die Jugendherberge sehr zentral lag. In der Nähe konnte man Schwimmen, Klettern und Schlittschuh laufen gehen.

Fazit:

Wir hatten das
Glück, Sonne und
Schnee gleichzeitig zu genießen, weshalb wir die
Skikurse aufden schönen
Pisten genossen. Die Aussicht war unbeschreiblich.
Wir würden schr gerne
nochmal auf Skifreizeit
fahren.











8c